

La Ligua celebrará el Día del Dulce este fin de semana

Este sábado 26 de julio La Ligua celebrará el Día del Dulce. La actividad se realizará en la Plaza de Armas de La Ligua desde las 10:00 hasta las 17:00 horas.

Habrá venta de dulces, degustación y elaboración de dulces en vivo. También para los más pequeños se presentarán cuentacuentos y muestras artísticas.

Anuncio Patrocinado

El alcalde de La Ligua, Patricio Pallares Valenzuela, se refirió a la relevancia que tiene esta actividad para la Comuna. **“Queremos invitar a toda la comunidad, a toda la región y al país, para que nos vengan a visitar este sábado 26 de julio, ya que a partir de las 10 de la mañana vamos a celebrar el Día del Dulce de La Ligua. Es un evento que realizamos por tercer año consecutivo, esperamos que sea masivo y venga mucha gente. Es una actividad que se hace con mucho cariño en conjunto con nuestros dulceros, nuestro patrimonio”.**

Asimismo, el jefe comunal, entregó más detalles de la celebración. **“Van estar exponiendo nuestros dulceros, van a estar vendiendo dulces. Habrá fabricantes que estarán en la plaza. La invitación es para todos los fabricantes, sean del gremio o no, a que participen de esta linda actividad en el Día del Dulce de La Ligua. Una fecha tan importante para nuestra comuna, para nuestra gente. Un día donde le damos el realce que se merecen a nuestros embajadores, dulceros y fabricantes de dulces de La Ligua”.**

La Ligua celebrará el Día del Dulce este fin de semana

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**



El Día del Dulce de La Ligua se lleva a cabo por tercer año consecutivo y busca relevar y poner en valor esta rica tradición.

La Municipalidad de La Ligua invita a todos y todas a celebrar y homenajear a estos hombres y mujeres que llevan a cabo esta noble labor.

y tú, ¿qué opinas?